

ABSTRAK

Fahrurazi. NIM. 180104010153. *Analisis Pesan Dakwah dalam Web Series Pulang-Pulang Ganteng di Youtube*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing I, Muhammad Rif'at, S. Ag., M. Ag. Pembimbing II, Armiah, S. IP., M. Si., 2023.

Kata Kunci: Pesan, Dakwah, *Web Series*, *Youtube*

Perkembangan media dakwah dengan teknologi modern sekarang ini menuntut semua pihak, khususnya para aktivis dakwah untuk senantiasa kreatif dan inovatif dalam memanfaatkan teknologi yang dimaksud guna membantu kemaslahatan umat manusia. Ketika dahulu orang hanya menyampaikan pesan dakwah dengan alat terbatas seperti melalui radio atau media cetak. Sekarang ini aktivitas dakwah memasuki zaman modern seperti melalui *web series* yang bisa diakses kapanpun dan di manapun.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pesan-pesan dakwah yang terdapat dalam *web series* pulang-pulang ganteng seperti pesan dakwah syariah, pesan dakwah akhlak, dan pesan dakwah akidah.

Jenis penelitian ini adalah analisis isi (*content analyst*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Subjek dan objek penelitian ini yaitu *web series* pulang-pulang ganteng dan menganalisis pesan-pesan dakwah yang terkandung pada setiap episodenya. Teknik pengolahan data menggunakan observasi terus menerus dan triangulasi. Setelah itu dianalisis menggunakan reduksi data dan melakukan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pesan dakwah dalam *web series* Pulang-Pulang Ganteng terdapat banyak pesan dakwah yang terdiri dari segi Syariah (merapikan rambut, melaksanakan ibadah shalat wajib 5 waktu, shalat *tarawih*, puasa, zakat fitrah, berdo'a sebelum makan atau minum, shalat *istikharah*, dan anjuran menikah), Akhlak (jangan boros, saling menasihati, menepati janji, membantu orang lain, ikhlas, jujur, giat dan selalu bertawakkal memberikan sedekah, bersikap sabar, menahan amarah, tidak memaksa orang lain, tidak boleh mengghibah, senyuman kepada orang lain, dan lapang dada), dan Akidah (menutup toko ketika tiba waktunya shalat, yakin dengan kadar rezeki yang sudah Allah Swt. berikan, jodoh rahasia Allah Swt. dan menerima segala ketentuan yang sudah ditakdirkan Allah Swt.